



けやきっ子

六栄小学校だより 第9号 令和7年6月12日(木) 文責：久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

楽しく芋植え交流ができました！

6月6日(金)にひまわり幼稚園の年長さんと1年生が交流しながら芋苗を植えました。天気にも恵まれ、年長さんと1年生は楽しく交流することができました。1年生に「去年も、ここに来て、芋苗を植えたことを覚えている？」と聞くと、「覚えてます」と答えてくれた1年生。年長さんと1年生のあいさつが済むと、芋苗の植え方の説明がありました。説明が終わると、1年生は年長さんの手をひっぱって、芋苗を持って一緒に芋苗を植えていました。1年生が年長さんのお世話をしている姿は微笑ましく、成長を感じました。芋苗を植えた後は、ペットボトルに水を入れて、「大きくな～れ。大きくな～れ。」と言いながら、芋苗にたくさんの水をあげていました。年長さんもとても喜んでくれ、素敵な交流の時間が過ごせました。

秋には、大きな芋がたくさんできているといいですね。また一緒に芋ほりをするのを楽しみにしています。



梅雨時期の交通事故防止について

今週から熊本県も梅雨に入りました。梅雨時期には、雨が多く、登下校時の交通事故を心配しています。そこで、次の点につきまして、ご理解とご協力をお願いします。

- 車で送迎されるところもありますが、車で校内に入る場合は特に注意してください。校内には児童があり、どこから飛び出していくか分かりません。
- 大雨等で児童の登下校に危険がある場合は、安心安全メールで情報を流す場合があります。安心安全メールに未登録の保護者の方は確実に登録をお願いします。
- 大雨警報や雷注意報が出された場合は、その時の状況をみて各家庭で判断され、必要に応じて登校時刻を遅らせるなど、児童が安全に登校できるようにしてください。遅れる際は、安心安全メールや電話連絡での連絡をお願いします。
- 川の氾濫など、児童の登下校で危険な場所がありましたら学校まで連絡をお願いします。
- 雨天時の安全な登下校につきまして、日頃から家庭でもご指導をお願いします。

長洲町小中学校合同オンライン講習会(親子学習)

6月4日付けでプリントを配布していますが、7月4日(金)は授業参観後に、長洲町小中学校一斉オンライン講習会が行われます。SNSの利用についての講習会です。本校でもSNSの問題は危機感を持っているところであります。実際に子どもたちへの指導も行っています。

保護者の皆様にも是非ともご参加いただき、SNS問題に关心を持っていたいと思います。そして、学校と家庭が連携してSNSの危険から子どもたちを守っていきましょう。

毎月17日は「ながす交通安全の日」



左の写真は、2年生の畑の様子です。5月に植えた野菜が、どんどん成長しています。六栄小の子どもたちも、たくさん勉強して、たくさん遊んで、大いに成長してくれることを期待しています。